
 

今回は、スーパーハイスクールセッションの様子を報告します。 

◇ スーパーハイスクールセッション（ＳＳＳ）に参加しました！                        

日 時： 令和２年１１月７日（土） 
場 所： 岐阜大学 全学共通教育棟コモンズ１Ａ・２Ｂ 
対 象： 県内スーパーハイスクールの代表生徒 
テーマ： 「鮎（あゆ）を活用して岐阜県を元気にする」 
 
 本校からは２名の２年生が参加しました。２日目にあたる本
日の目標は、前回までのディスカッションで上がったアイデ
アをまとめ上げ、「鮎を活用して岐阜県を元気にする」具体
的な方策を提案することです。自分たちのアイデアをどうす
れば実際に実現できるか？その際の課題は何か？ターゲット
にする年齢層は？場所はどうする？交通手段は？それぞれの
テーブルで真剣に議論しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 参加した生徒の感想                               

○ １回目と比べて今回は緊張もなく楽しく話し合えた。前回は見ず知らずの人たちの前で意見を発

表することに少し抵抗があった。でも、言えば皆がはっきりと反応してくれたし、共感してくれた。そ

れが嬉しかった。途中、話がまとまらなくなって行き詰まったときに、スタッフの方の経験や話を聞

いたらすごく参考になって話を進めることができた。話しやすい場であることを知った上で望んだ

２回目なので、最初からリラックスして、ディスカッションに集中できたと思う。次回はいよいよ発

表。まだ足りていない部分をメンバーと連携しあって補って、納得のいくプレゼンテーションを作り

たい。 

○ 第１回ＳＳＳよりも具体的な案や考え方が出て、楽しかったです。今回までにまとめた内容、目指す

べき目標に適した案はそう簡単には出てこず、苦戦したところは多々ありました。でも難しかったか

らこそ、良い案を見つけたときは嬉しかったつい、その喜びをグループ内で共有できたことも嬉し

かったです。第 3回ＳＳＳでの発表を最高なものにできるよう、発表準備頑張ります！ 
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